

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Convention collective du syndicat SEVL-2815 de la région Ouest
Approbation de l'entente de principe par les membres

Montréal, le 24 juillet 2025 – Réunis en assemblée mercredi soir, les membres du Syndicat des employées et employés de Vidéotron SEVL-2815 de la région Ouest ont voté en faveur de l'entente de principe conclue le 4 juillet dernier concernant le renouvellement de leur convention collective venant à échéance le 31 décembre 2025.

Vidéotron et le Syndicat, qui représente plus de 2 300 salariées et salariés, sont fiers de la conclusion de cette entente résultant d'un processus de négociations anticipée. La nouvelle convention collective entrera en vigueur le 1^{er} janvier 2026 et sera effective jusqu'en 2030.

« Je tiens à souligner la qualité du dialogue établi entre les parties, marqué par un respect mutuel, un esprit de collaboration et un professionnalisme remarquable, qui nous a permis de conclure une entente stratégique pour l'avenir de Vidéotron », a déclaré Pierre Karl Péladeau, président et chef de la direction de Québecor. « Cette approche proactive nous a donné l'occasion d'aborder de front les défis auxquels notre industrie fait face, particulièrement en matière d'attraction et de rétention de talents. Cette entente nous permettra de continuer à innover et d'offrir un service exceptionnel à notre clientèle, tout en renforçant notre position de leader et en maintenant des conditions de travail parmi les meilleures de l'industrie pour nos employées et employés. »

« Cette nouvelle convention représente une avancée pour nos membres qui pourront concrètement augmenter leur pouvoir d'achat dans un contexte économique exigeant. C'est le fruit d'un dialogue respectueux et constructif, et une victoire collective pour l'ensemble des travailleuses et travailleurs que nous représentons, » a déclaré Roger Boudreau, président du SEVL-SCFP 2815.

À propos du SCFP

Comptant 143 000 membres au Québec, le SCFP représente plus de 6100 membres du secteur des communications au Québec. Le SCFP est de plus présent dans les secteurs suivants : les affaires sociales, l'éducation, les universités, l'énergie, les municipalités, les sociétés d'État et organismes publics, les transports aérien et terrestre, le secteur mixte, le transport maritime ainsi que le secteur incendie. Il est le plus grand syndicat affilié à la FTQ.

À propos de Vidéotron

[Vidéotron](#), filiale à part entière de [Québecor Média inc.](#), est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du divertissement, des services d'accès Internet, de la téléphonie filaire et de la téléphonie mobile. Vidéotron est le quatrième fournisseur de services sans-fil solide et hautement concurrentiel au Canada avec, au 31 mars 2025, 4 192 600 lignes du service de téléphonie mobile. Vidéotron est également un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à [Helix](#), sa plateforme de divertissement et

de gestion du domicile. Au 31 mars 2025, Vidéotron comptait 1 293 500 clients à son service de télédistribution, 1 729 100 clients abonnés à ses services Internet et 593 200 à son service de téléphonie filaire. Finalement, Vidéotron a remporté le très convoité titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois pour une 19^e fois depuis 2006, selon l'étude Réputation 2025 de Léger.

Suivez-nous sur le [Web](#)

Suivez-nous sur [X](#)

Pour les dernières [nouvelles](#)

- 30 -

Contact média :

medias@videotron.com